

「大きく向上」学びのエリア（大谷口小・向原小・上二小・上二中）



校訓：自律  
挑戦・責任・尊重

# 上二中だより

令和5年4月7日

上板橋第二中学校長 宮田 正博

## 校訓『自律』を実現する「挑戦・責任・尊重」

～生徒とともに2年目の新校舎を生かした学校づくりを進めます～

校長 宮田 正博

新入生の皆さん入学おめでとうございます。また、進級した8・9年生の皆さん進級おめでとうございます。上二中は開校77年目を迎え、新校舎での2年目の生活が始まりました。1年前の移転当時に植えられた樹木にも新緑の若葉が顔を出し、桜の花も咲き始めました。昨年度の1年間は、生徒も教職員も教科センター方式の新校舎の生活に慣れ、3年ぶりに実現した様々な行事に追われる日々でした。

今年度は右の表のように生徒数も学級数も増え、教職員も多くの異動があり、新校舎2年目の新たなスタートを切ります。昨年度1年間手探りでつくってきた様々な取組を「継続・発展」させていくことが大きな課題だと考えています。

	学級数	男子	女子	合計
7年生	5	83	75	158
8年生	4	51	71	122
9年生	3	62	56	118
合計	12	196	202	398

上二中の校訓は『自律』です。『自律』には、「自分自身できまりやルールを決めて、行動できること」という意味と、「自分を支えてくれる人を増やして行くこと」という2つの意味があります。その『自律』を実現するために、昨年度から3つのキーワードを教育目標にしました。それが「挑戦・責任・尊重」です。この3つのキーワードは令和3年度に生徒・保護者・教職員・コミュニティスクール委員など多くの方々の声を聞き、話し合い、最終的に生徒の意見を基に決めたものです。新たな年度の始まりにあたり、挑戦する気持ちを具体化し、責任をもって役割を果たし、多くの支えてくれる仲間や先生とよい関係をつくってほしいと願っています。

さて、この4月から「板橋区立小中学校感染症予防ガイドライン（新型コロナウイルス感染症）」が改訂されました。学校においても生徒や教職員にマスクの着用を求めないことになりました。マスクの着用は一人一人の判断となります。また、例えば音楽の授業においても対面では歌わないなど感染防止策を講じた上でマスクなしでの授業ができるようになります。給食はこれまで同様グループをつくらず、全員前向きですが、「黙食」ではなく大声を出さなければ会話ができるようになります。

毎朝の健康観察やうがい・手洗い・換気などの感染防止対策は継続しながら一歩ずつ活動の制限を緩めてまいります。今年度も保護者・地域の皆様とともに魅力ある上二中をつくっていききたいと考えています。